



## Formation continue *Continuing Education*

**SAVE THE DATE**  
**04.04.2025**

Avec le soutien de:  
With the support of:



Société vaudoise des  
Médecins-dentistes



Dr Steven Olsburgh

### Pour donner un plus beau sourire à la vie

**La Olsburgh Smile Foundation a pour but de promouvoir et d'améliorer la qualité des soins orthodontiques et de favoriser l'accès à de tels soins sur tout le territoire suisse, notamment en contribuant à la formation des spécialistes en orthodontie et des postgrades en orthodontie.**

Elle a été établie par le Dr Steven Olsburgh, MS, peu avant son décès le 16 novembre 2022. Elle est reconnue comme institution d'utilité publique.

Le Dr Olsburgh a obtenu son diplôme de médecin-dentiste et son doctorat à l'Université de Genève. Puis, il a suivi sa formation d'orthodontie et obtenu le master en Biologie Craniofaciale en 2003 sous la direction du Prof. Sameshima à USC (University of Southern California) où il a ensuite été Clinical Assistant Professor. Dr Olsburgh a remporté des prix prestigieux dont le prix Ernest Métral (Université de Genève, 2001) et le Thomas M. Graber Award of Special Merit (Association Américaine des Orthodontistes, 2004). Sa spécialisation en orthodontie a été reconnue par la SSO. Très apprécié par ses patients, il a exercé avec passion son métier dans son cabinet privé de 2004 jusqu'à la fin de ses jours. Son excellence académique et clinique a été largement reconnue.

### To Give Life a More Beautiful Smile

**The Olsburgh Smile Foundation aims at promoting and improving the quality of orthodontic care and facilitating access to such care throughout Switzerland, in particular by contributing to the education of specialists in orthodontics and postgraduates in orthodontics.**

*It was established by Dr Steven Olsburgh, MS, shortly before he passed away on 16 November 2022. It has been recognised as a not-for-profit institution.*

*After obtaining his dental degree and doctorate at the Geneva University, Dr. Olsburgh received his certificate in orthodontics and MS in Craniofacial Biology in 2003 under the direction of Prof. Sameshima at the University of Southern California (USC) where he then was Clinical Assistant Professor. Dr Olsburgh won prestigious awards, including the Ernest Métral Prize (Geneva University, 2001) and the Thomas M. Graber Award of Special Merit (American Association of Orthodontists, 2004). His specialisation in orthodontics was recognised by the Swiss Dental Association. Beloved by his patients, he practiced with passion his profession in his private practice from 2004 until his very last days. His academic and clinical excellence was widely recognized.*

# CONFÉRENCE

- Orthodontie fondée sur des données probantes
- Décalcification
- L'openbite antérieur: diagnostic, traitement et stabilité
- Aligneurs: passé, présent et futur & controverses (distalisation séquentielle, intrusion molaire et perte osseuse alvéolaire)

**par Prof. Greg J. Huang, DMD, MSD, MPH**

*Kokich-Shapiro Endowed Professor  
Chef du Département d'orthodontie  
Doyen Adjoint pour la Faculté  
University of Washington (USA)*

**Vendredi 4 avril 2025, 8h00 à 16h30**

Centre Patronal, Rte du Lac 2, 1094 Paudex, Suisse

*La conférence sera donnée en anglais.  
Crédits de formation continue.*

*Pour tous renseignements:  
info@olsburghsmilefoundation.org*

# CONFERENCE

- Evidence-based Orthodontics
- White spot lesions
- Anterior Openbite: Diagnosis, Treatment, and Stability
- Aligners: Past, Present and Future & Aligner Controversies (Sequential Distalization, Molar Intrusion and Alveolar Bone Loss)

**by Prof. Greg J. Huang, DMD, MSD, MPH**

*Kokich-Shapiro Endowed Professor  
Chair, Department of Orthodontics  
Associate Dean for Faculty  
University of Washington (USA)*

**Friday 4th April 2025, 8:00 to 16:30**

Centre Patronal, Rte du Lac 2, 1094 Paudex, Switzerland

*The lecture will be given in English.  
Continuing education credits.*

*For any question:  
info@olsburghsmilefoundation.org*